

## ABSTRAK

**Nur Dian Hamzah, (D31207037). Aktualisasi Harga Diri yang Positif dalam Membentuk Akhlaqul Karimah Siswa melalui Proses Pendidikan Akhlaq di MTs. N Bakalan Rayung Jombang.**

**Kata Kunci : Aktualisasi, Harga diri, dan Akhlaqul Karimah.**

Harga diri merupakan salah satu aspek kepribadian yang memiliki peranan penting dan pengaruh besar terhadap perilaku dan sikap seseorang. Harga diri mulai terbentuk setelah anak lahir, ketika seorang anak mulai belajar berinteraksi dengan dunia luar yang ada di sekelilingnya. Interaksi tersebut menimbulkan pengertian tentang kesadaran diri, identitas, dan pemahaman diri seorang anak. Hal inilah yang akan membentuk penilaian individu anak terhadap dirinya sebagai orang yang berarti, berharga, dan menerima keadaan diri apa adanya. Pemenuhan tentang pengakuan diri atau harga diri yang tidak disalurkan melalui cara yang positif akan menimbulkan sikap seorang anak yang gemar berkelahi, merokok, tawuran, minum minuman keras ataupun mengkonsumsi narkoba demi untuk memenuhi kebutuhannya tentang pengakuan diri dari orang lain di sekelilingnya, tanpa memikirkan itu cara yang positif atau negatif.

Dari uraian diatas, perlulah ada penelitian yang lebih mendalam tentang proses aktualisasi harga diri seorang anak yang dapat membentuk suatu sikap atau perilaku seorang anak menjadi lebih baik atau memiliki akhlaqul karimah sesuai yang diharapkan oleh orang tua dan guru.

Fokus Penelitian adalah bagaimana dampak dari aktualisasi harga diri yang positif dalam membentuk akhlaqul karimah siswa melalui proses pendidikan akhlaq di MTs. N Bakalan Rayung Jombang? Dalam menjawab permasalahan tersebut peneliti menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan ditunjang studi kepustakaan yang ada.

Dalam penelitian ini analisis data menunjukkan bahwa koefisien determinasinya adalah  $r^2 = 0.6392 = 0.408$ , hal ini berarti akhlaqul karimah siswa dengan melalui proses pendidikan akhlaq di MTs. N Bakalan Rayung Jombang dapat dipengaruhi oleh aktualisasi harga diri yang positif sebesar 40.8 % melalui persamaan regresi  $Y = 9.28 + 0.723 (86.1)$ . Sisanya, 59.2 % dipengaruhi oleh faktor lain.